
Corona in der Fleischindustrie 
- überraschend? Nicht 
wirklich! Nach „Westfleisch“ 
war zu befürchten, dass auch 
„Tönnies“ nicht verschont 
bleibt. Seit Jahren sind die 
üblen Lebens- und 
Arbeitsbedingungen der 
überwiegend osteuropäischen 
Beschäftigten bekannt, der 
Gesundheitsschutz wurde 
jahrelang vernachlässigt.
Hunderte mit Covid-19 
Infizierte, tausende 
Tönniesbeschäftigte in 
Quarantäne, Schulen und 
KiTas im Kreis Gütersloh dicht 
und bei vielen Menschen im 
Kreis Gütersloh wächst die 
Sorge um ihre Sicherheit.

Wir fordern die Tönnies-Leitung 
auf, den Ausbruch lückenlos 
aufzuklären und die „Schuld“ 
nicht auf die Opfer, die meist 
osteuropäischen Beschäftigten, 
zu schieben. Es muss die 
Produktion ab sofort still gelegt 
werden.

Am Dienstag 23. Juni tagt der 
Kreistag in einer 
außerordentlichen Sitzung in der 
Stadthalle Gütersloh. Wir wollen 
unseren Protest gegenüber dem 
mangelnden Krisenmanagement 
des Landrates Adenauer 
ausdrücken.
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